



本気

春日部市立正善小学校
 学校だより2月号
 令和5年度 No.10
 令和6年1月31日
 全校児童数 379名

一人一人の瞳が輝き、磨き合い・高め合いながら、伸びる喜びを味わえる学校

かける言葉の温かさ

校長

1月も終わりますが、まだ寒い日が続きます。今の時期は、暦の上で「寒の内(かんのうち)」と言って、1年間で最も寒さが厳しい時期です。学校のプールの表面にも氷が張り詰めています。

1月1日に発生した石川県・能登半島の地震から、ひと月が経ちます。多くの人々が命を失ったり、たくさんの建物が壊れたりしました。亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被害に遭われた皆様に心よりお見舞い申し上げます。

石川県の輪島市に在住の学生時代からの友人も地震に遭いました。やっと連絡が取れ「何とか無事だ。家族もバラバラに避難した。家は壁が崩れて住める状態ではない。」とのことでした。今も、電気も水も来ていない避難所で生活しています。近所から石油ストーブを持ち寄って、暖を取り、煮炊きをしているそうです。ストーブのまわりには、避難してきた近所の人が集まり、ストーブに手をかざしながら、「今は辛いけれど頑張ろう」「元の暮らしに戻るまで助け合おう」と言葉をかけ合っているそうです。避難所の生活は不便で辛いけれど、かけ合う言葉に勇気づけられていると語っています。

ニュースで、その町で地震の後も店を開けている洋服屋さんのことを報道していました。残った建物や商品で営業を続けています。店が開いていると、人が立ち寄り、言葉を交わし、かけ合う言葉でお互いの笑顔も見られます。店の人は、「ちょっとずつ」を合言葉に、復旧に向けて、くじけず希望をもって暮らしていこう、という人々の心のよりどころになればと店を開けているのだそうです。被災した石川県では雪が降る日もあり、支援が行き届かない場所もあります。そうした中で、互いに言葉をかけ合う人と人の絆が、希望につながっていると感じます。

今年は2月4日が「立春」です。立春以降は「寒明け(かんあけ)」と言って、寒さも少しずつやわらいて、春の訪れとなります。我々も日ごろから、かける言葉の大切さを感じながら、人々が笑顔で春を待てるよう、被災地の一日も早い復興を願っています。



(↑ 学校に咲くスイセン)

大谷翔平選手より寄贈のグローブ アメリカメジャーリーグの野球選手、大谷翔平選手が全国の小学校に寄贈してくれた野球用グローブが本校にも届きました。皆が手にできるよう各教室を回覧しています。子供たちが、さっそく手にして感触を確かめました。



2月の行事予定



1	木	
2	金	入学説明会 9:30 受付
3	土	
4	日	
5	月	一斉下校 なかよし週間(異学年交流)
6	火	
7	水	給食もりもり集会 委員会活動 「給食からっぽ大作戦」(~14日)
8	木	武里中さわやか相談員来校日
9	金	学校運営協議会 10:00
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日 PTA資源回収日
13	火	スクールカウンセラー来校日 PTA実行委員会 10:00
14	水	フレッシュタイム クラブ活動 武里四校連絡会会場 10:00
15	木	教材費集金日
16	金	補充の時間 安心安全パトロール連絡会 13:40
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	1~3年・ひまわり学級授業参観・懇談会(5時間授業) 3年SNS講座(5校時・体育館)
21	水	4~6年授業参観・懇談会(5時間授業) 音楽朝会
22	木	新班長会議(昼休み)
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	新通学班会議(5校時) 一斉下校
27	火	
28	水	全校朝会 6年生を送る会(昼休み~) お弁当持参日 学校・民生委員・主任児童委員・保護司等連絡協議会 15:40
29	木	給食費振替日

2月の生活目標

寒さに負けず外遊びをしよう

低・中:元気で外遊びをする。

高学年:寒さに負けず外遊びをする。



◆児童の登校時刻について

児童の登校する時刻は、7:50~8:00です。未だに早すぎる登校班があります。ご家庭でのお声掛けをお願いします。なお来年度から、登校時刻は7:55~8:05になる予定です。ご承知おきください。